



Dégradations constatées dans les toilettes garçons

publié le 17/12/2019

Nous avons pu constater des dégradations dans les sanitaires garçons ce jour 17/12/2019. En effet le radiateur menace de tomber, car les élèves le prennent pour un banc...

En conséquence, il est très fragilisé. S'il venait à tomber, les tuyaux d'eau chaude du chauffage pourraient se rompre, ce qui aurait comme conséquence de priver le collège de chauffage...

C'est pourquoi, en attendant que le radiateur soit bien fixé au mur, il est interdit de franchir l'espace délimité par des rubalisés.

Tout élève surpris au-delà de cet espace et/ou en train de toucher le radiateur sera sanctionné. Les frais afférents, en cas de non respect de ces consignes, seront facturés aux responsables légaux.

De même, les sanitaires garçons seront fermés hors récréation.

Le principal



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.